

## Con 60 emprendedores Inauguran Academia de Hidrógeno Verde

Sesenta emprendedores regionales recibieron ayer sus becas de formación en la nueva Academia de Hidrógeno Verde, impulsada por el Centro de Formación Técnica de Magallanes, Corfo y el Club de Innovación.

### Un gran valor

Adriana Guerrero, gerente General del Club de Innovación, declaró: “Esta actividad es el hito de inicio que da pie a la clase inaugural del programa formativo que vamos a estar ejecutando desde hoy y hasta el próximo año, para formar a emprendedores regionales en torno a la cadena productiva del hidrógeno verde”.

Guerrero informó que el objetivo es transferir conocimientos, democratizar el conocimiento de cara a

sus ideas y que tengan impacto en algún negocio que impacte dentro de la cadena productiva”.

**- O sea, ir generando una cadena de valor regional para aprovechar las oportunidades que brinda el hidrógeno verde.**

“Exactamente, la idea es formar y capacitar a los emprendedores que tengan alguna idea de negocio derivada del hidrógeno verde o que tengan cercanía a este y aprovechar estas capacitaciones tanto en sus modelos de negocio, como en términos de herramientas y conceptos clave de innovación y emprendimiento para que puedan fortalecer sus ideas y así impactar de manera positiva en la cadena productiva”.